

C'EST FAIT

LA TIMONE

Laëtitia Milot marraine de l'association 1,2,3 Soleil.

Laëtitia Milot, l'actrice de Plus Belle La Vie, Camping Paradis, Nos Chers voisins et finaliste de danse avec les stars, est depuis peu marraine de 1,2,3 Soleil qui multiplie ses actions en faveur du monde de la jeunesse défavorisée.

Cette association, qui œuvre pour rendre le sourire aux enfants à l'hôpital, sous la houlette de l'infatigable Catherine Faner et bien d'autres bénévoles, vient encore de réaliser une opération de remise de jouets à des enfants hospitalisés à La Timone, en partenariat avec Chantal Talaïa, responsable des animations jeunesse de l'hôpital.

Ainsi, Mélissa, Aurélie, Anne-Sophie, Céline, Karim et plusieurs petits hospitalisés, ont reçu dans un moment de bonheur leur jouet et la photo dédicacée de la nouvelle marraine.

C'était comme une petite révolution dans les couloirs du grand établissement devant la gentillesse de la comédienne venue en toute discrétion, à la demande de 1,2,3 Soleil, apporter un peu de joie et de soleil en ces jours de pluie à tous ces enfants.

M.Ca.

